



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

LAPORAN SINGKAT

**KOMISI X DPR RI
(BIDANG: PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN
OLAHRAGA, PARIWISATA, EKONOMI KREATIF, RISTEKDIKTI, DAN
PERPUSTAKAAN NASIONAL)**

Tahun Sidang	: 2014 – 2015
Masa Persidangan ke-	: III (Tiga)
Sifat Rapat	: Terbuka
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat Umum / Audiensi Komisi X DPR RI
Hari/Tanggal	: Rabu, 1 April 2015
Waktu	: Pukul 10.10 – 12.35 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: H.M. Sohibul Uman, Ph.D / Wakil Ketua Komisi X DPR RI
Sekretaris Rapat	: Agus Salim, SH./ Kabagset Komisi X DPR RI
Acara	: 1. Paparan Hasil Penelitian tentang Jumlah SKS yang sebaiknya diterapkan di Perguruan Tinggi di Indonesia; 2. Penyampaian hasil Penelitian Paramadina Public Policy Institute (PPPI) Mengenai Riset tentang Kebijakan Public berjudul “Studi Program Sertifikasi Guru di Sekolah Dasar, Analisis Kepuasan Pengguna Layanan Pendidikan; 3. Menerima aspirasi dari Article 33 Indonesia; dan 4. Lain-lain
Hadir	: a. 31 orang dari 53 Anggota Komisi X DPR RI. b. 1. Lembaga Penyelidikan Ekonomi dan Masyarakat FEUI (LPEM FEUI); 2. Paramadina Public Policy Institute (PPPI); 3. Article 33 Indonesia

I. PENDAHULUAN.

Rapat Dengar Pendapat Umum / Audiensi Komisi X DPR RI dibuka pada pukul 10.10 WIB oleh Wakil Ketua Komisi X DPR RI/ H.M. Sohibul Iman, Ph.D., setelah kuorum tercapai dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.

Rapat diawali dengan pengantar Ketua Rapat, dilanjutkan dengan pertanyaan, masukan, dan saran dari Anggota Komisi X DPR RI.

II. CATATAN RAPAT

1. Komisi X DPR RI mengapresiasi masukan paparan hasil penelitian dari Lembaga Penyelidikan Ekonomi dan Masyarakat (LPEM) Fakultas Ekonomi UI tentang jumlah SKS yang sebaiknya diterapkan di Perguruan Tinggi di Indonesia dan Paramadina Public Policy Institute (PPPI) tentang Studi Program Sertifikasi Guru di Sekolah Dasar, Analisis Kepuasan Pengguna Layanan Pendidikan (bahan terlampir).
2. Komisi X DPR RI mendorong Lembaga Penyelidikan Ekonomi dan Masyarakat (LPEM) Fakultas Ekonomi UI dan Paramadina Public Policy Institute (PPPI) untuk melakukan penelitian lebih lanjut mengenai permasalahan pendidikan di Indonesia.
3. Terkait paparan hasil penelitian dari LPEM FE UI tentang jumlah SKS yang sebaiknya diterapkan Perguruan Tinggi di Indonesia dan paparan hasil penelitian dari PPPI tentang Studi Program Sertifikasi Guru di Sekolah Dasar; Analisis Kepuasan Pengguna Layanan Pendidikan, Komisi X DPR RI akan meminta Pemerintah terutama Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi RI (Kemenristekdikti RI) dan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan RI (Kemdikbud RI) untuk dapat di kaji dan dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan pengambilan kebijakan di bidang pendidikan.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 12.35 WIB.

KETUA RAPAT



H.M. SOHIBUL IMAN, Ph.D.